

Golf der Extraklasse

Vom 1. bis zum 3. Mai 2015 wurden im GCC Seddiner See die BB-Masters 2015 – Deutschlands höchstdotiertes ProAm Golfturnier – ausgetragen. 40 namenhafte Profis, wie Titelverteidiger und Allianz-Markenbotschafter Moritz Lampert, Max Kieffer, Bernd Ritthammer, Florian Fritsch und Max Kramer sowie 80 golfbegeisterte Amateure aus ganz Deutschland zeigten den zahlreichen Zuschauern tolles Golf. BMW war offizieller Partner der BB-Masters 2015 und sorgte dafür, dass alle Spieler pünktlich vom Hotel zum Abschlag gefahren wurden. Zudem öffnete das BMW-Haus am Kurfürstendamm in Berlin, der Marken-Hotspot in der Hauptstadt, exklusiv für die Players Night. Für die musikalische Umrahmung sorgte DJ dee pAim von 104.6 RTL. Am Finaltag der Teamwertung, der seinen Ausklang beim Galadinner im Waldorf Astoria Berlin fand, blieb Florian Fritsch in seiner zweiten Runde mit 64 Schlägen 8 unter Par und unterbot damit den Platzrekord Martin Kaymers, der zuletzt eine 65 gespielt hatte. Gespannt erwarteten die zahlreichen Zuschauer am Sonntag beim Finale die letzten kribbligen Entscheidungen an Tee 18. Nach einem spannenden Stechen gegen Jonas Kölbinger gewann Maximilian Kieffer mit einem Birdie das 20.000 Euro Sieger-Preisgeld. www.bb-masters.de, www.cca-intl.com


v.l.: Manfred Gugerel (BB-Masters Initiator und CCA Group Regionaldirektor), Team-Sieger Bernd Ritthammer, Einzel-Sieger Maximilian Kieffer, Platzrekordler Florian Fritsch und Moderator Frank Adamowicz



© Foto: Elke A. Jung-Wolff

Save the date: BB-Masters 2016 vom 28. April-1. Mai 2016 im Berliner Golf & Country Club Motzener See e.V.

Top-class golf

 From 1 to 3 May 2015 the GCC Seddiner See was the venue for the 2015 BB Masters, Germany's top-prize ProAm golf tournament. 40 well-known professionals and 80 amateurs from the whole of Germany gave the spectators a show of fantastic golf. There were plenty of sporting highlights: the golf show with longest-drive champion Joe Miller, the new course record scored by Florian Fritsch, and Maximilian Kieffer's victory in the playoff. Accommodation was provided by the Waldorf Astoria Berlin, and the Players' Night was held in the BMW building on the Kurfürstendamm. SAVE the DATE: BB-Masters 2016 from 28 April to 1 May at the Berlin Golf & Country Club, Motzener See e.V. www.bb-masters.de, www.cca-intl.com



Draw & Win

- ▶ Nehmen Sie an unserer Verlosung teil! Tolle Preise erwarten Sie:
- ▶ Take part in our draw! There are the prizes:

Und hier die Gewinner der letzten Ausgabe / The winners of our last draw:

1. Torsten Schnitzler, 41516 Grevenbroich
 2. Kathrin Gottstein, 30177 Hannover
 3. Dr. Stephan Schleef, 28215 Bremen
- (Adressen sind der Redaktion bekannt / All addresses are known in the editorial office)

1. Name: / Name:

2. Anschrift: / Address:

3. Alter: / Age:

- 18-25 26-35 36-45 46-55 56-70 71+

4. Welchen Beruf üben Sie aus? / What is your profession?

5. Wie hoch ist Ihr monatliches Haushaltsnettoeinkommen? / Your monthly net income?

- unter / under 2.500 € zwischen / between 2.500 € – 5.000 € über / over 5.000 €

6. Wie verbringen Sie Ihre Freizeit? / What do you do in your leisure-time?

- Sport / sports Golf / golf Theater, Kino / theatre, cinema lesen / reading
 andere / others

7. Wie häufig speisen Sie monatl. im Restaurant? / How often do you go to a restaurant p. month?

8. Wie oft verreisen Sie im Jahr? / How often a year do you go on a journey?

1



- ← 4 Übernachtungen (DZ) inkl. Frühstück im Hotel »Kleiner Prinz« in Baden-Baden
- 4 overnight stays (DR) incl. breakfast at the hotel »Kleiner Prinz« in Baden-Baden

2



- 2 Übernachtungen im Comfort Class DZ inkl. Frühstück, je 60 min Massage und Gesichtsbehandlung und freier Eintritt in die Therme im Maximilian Quellness- und Golfhotel in Bad Griesbach
- 2 overnight stays (Comfort Class DR) incl. breakfast, 60 min massage and face treatment per person and free entrance to the thermal bath at Maximilian hotel in Bad Griesbach

3



- 2x Übernachtung (DZ) inkl. Frühstück im Hotel Krone Assmannshausen in Rüdesheim-Assmannshausen
- 2 overnight stays (DR) incl. breakfast in the Hotel Krone Assmannshausen in Rüdesheim-Assmannshausen

9. Wo haben Sie »feine adressen – finest« erhalten? / Where did you get »feine adressen – finest«?

10. Seit wann lesen Sie »feine adressen – finest«?

For how long have you been reading »feine adressen – finest«?

11. Welche Themen interessieren Sie ganz besonders? Which topics are you specially interested in?

Bitte senden Sie diese Seite mit Ihren Antworten an: / Please return this page to:

Ewald Schwarzer Verlag oHG • Jägerallee 27 • 14469 Potsdam • Fax: +49 (0)331.60 11 250

E-Mail: info@schwarzer-verlag.de • Einsendeschluss / Closing date: 2.9.2015

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen / Legal proceedings eliminated